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ATA DA REUNIAO DO CONSELHO DELIBERATIVO DO RPPS DUAS BARRAS - 2024
Lei Municipal n° 1.468 de 01 de dezembro de 2022 c/c Lei Municipal n° 1.511 de 14 de dezembro de 2023.

Aos vinte e cinco dias do mes de setembro de 2024, as 17h, na Sala de Reuniao - Issac 
Geraldo Tavares de Medeiros, na sede do PREV Duas Barras, localizado a Rua 
Comendador Alves Ribeiro, 42 Lj 01 - Centro - nesta cidade, com a presence 
dos membros do Conselho Deliberative, Monica Garcia Lack, Gilson Romito da Silva, Osana 
Garuba da Silva Santana e Geovana Wermelinger Tavares, realizou-se a 5^ reuniao 
ordinaria com a seguinte pauta: l),Analise dos balancetes referentes aos meses de abril, 
maio e junho/2024.2), Assuntos Diversos. A Presidente do Conselho, Sra. Monica 
Garcia Lack, iniciiou a reuniao agradecendo a presen^a de todos. Em seguida, dando 
continuidade foram apresentados os balancetes referentes aos meses de abril, tendo a 
receita acumulada no valor de R$ 8.093.221,53 - no mes de maio tendo a receita 
acumulada no valor de R$9.372.270,58 - no mes de junho tendo a receita acumulada no 
valor de R$ 10.659.007,36, ja as despesas or^amentarias mais as consigna(;6es totalizaram 
respectivamente, R$ 8.026.708,44 - R$ 9.311.304,87 - R$ 10.590.305,78, sendo estes 
analisados e aprovados por unanimidade pelos membros presentes. Continuando a 
reuniao o senhor Paulo Geovani (controlador do prev) explicou que o Engenheiro estava 
finalizando o projeto e a planilha de custo da obra. E que logo finalizado, ambos serao 
apresentados ao conselho. Pois em reuniao anterior houve sugestao de apresenta^ao do 
projeto da obra pelo conselheiro Gilson. Nos assuntos diversos foram relatados pelos 
Conselheiros suas participa^bes nos eventos ofertados pelo Prev - Duas Barras. Foi 
enriquecedor participar do Congresso em Buzios, e e com muito orgulho que parabenizo o 
Diretor do Prev Duas Barras, Sr. Jorge Alberto e toda sua Equipe de gestao por estarem 
sempre atentos e empenhados em nos proporcionar atraves dos eventos uma qualifica^ao 
e atualiza^ao das novas mudan^as nas legislates que regem os Instituto de Previdencia 
Social. Especificamente o XVII Congresso Previdenciario da Aepremerj de 2024 aconteceu 
em Buzios nos dias 26 a 28 de agosto, onde abordou o Tema Z/A importancia do olhar 360° 
- Uma gestao por nos, por eles e por todos". Nesses dias de curso foram ministrados varios 
assuntos como: aspectos juridicos, atuarias, financeiros e sociais, bem como as 
atualizates das alteragbes nas leis. A participagao e suma importancia para o nosso 
crescimento pessoal, social e academico. Prosseguindo os registros, vale salientar que 
participei juntamente com conselheiras Osana e Geovana, o conselheiro Gilson e o Sr. 
Paulo Geovani - controlador do Prev da Reuniao que aconteceu no dia 10 de setembro em 
Cordeiro, atraves do convite do entao Diretor Sr. Jorge Alberto aue nos estendeu o convite 
do Dr. Rodrigo Damiao Gomes e seu atuario Dr. Sergio Aureliano que sa° 05 servidores
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responsaveis pelo Institute de Pensao, Aposentadoria e Beneficios do Municipio de 
Cordeiro, onde o assunto tratado foi sobre a aprovagao pelos os conselheiros do Conselho 
deliberativo dos RPPS das " Hipoteses biometricas e financeiras da reavalia^ao atuarial do 
RPPS, segundo exigencias da Portaria n^ 1.461/2022. Prosseguindo a reuniao o conselheiro 
Gilson sugeriu que quando for apresentado o calculo atuarial, agendasse uma reuniao 
especifica com o atuario, sobre os dados apresentados, e se possivel com a presenga do 
Conselho Fiscal. Nada mais havendo a tratar, deu-se por encerrada a presente reuniao, as 
18:32, lavro a ata que vai assinada por mim e todos os representantes do conselho 
presente. X.X.X.X.X.X.X.X.X.X.X.X.X.X.X.x, x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.
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